

# しらさぎ

No.7

松山市立湯築小学校  
令和7年11月19日

## レインボーカップを振り返って

小学校で初めての運動会でした。私は、「かけっこ」に出ました。スタートから一生懸命走って、1位になることができました。家で「1位すごいね。」と、言ってもらいました。うれしかったです。

1年



かけっこは負けてしまったけれど、全力で走りました。ダンスでは、精一杯頑張って楽しく踊りました。ダンスが終わって手を振っている時、お母さんを見付けました。うれしかったです。

2年

今年の運動会の私のめあては、「みんなで力を合わせて全力を出す」ことでした。「まつりだわっしょい」では、練習の時は黄組が勝っていたけれど、本番は負けてしまったので、悔しかったです。でも、みんなで力を合わせてできたのでよかったです。全校リレーでは、バトンを落とさず次の子に渡せたので、安心しました。来年は優勝できるように、自分のめあてを達成したいです。

3年



特にがんばったのは、中学年リレーです。約二週間前から、休み時間に練習をしました。運動会本番、入場門に集まるとき、とてもドキドキしてきました。みんなで「頑張ろう」「全力を出そう」などと声をかけ合いました。バトンが回ってきたら、本気で走りました。結果は3位でしたが、全力で走り切ることができたと思います。

4年

かけっこでは、スタートは緊張して滑ってしまったけど、諦めずに挽回して2位になることができました。団体競技では、アンカーを務めました。結果は3位でしたが、仲間とうまく助け合うことができました。初めての係活動もあり、全校リレーのテープを持ちました。選手とは違う緊張感でした。

来年は伝統のソーラン節を踊ります。今年の6年生は力強くかっこよかったです。自分たちもかっこよく踊れるように頑張ります。

5年



私は今まで、ソーラン節のときにはあまり声が出ていませんでしたが、本番では自分が出せる限りの大きな声で踊り切ることができました。踊りながら、前後左右どこからも声が聞こえてきて、プログラム名にもあったように6年生全員で一致団結することができたなと思いました。負けたことはとても悔しかったけれど、「何事も全力で」取り組むことができたのでよかったです。

6年



## 陸上部



僕たち陸上部は、毎日、放課後に練習を頑張ってきました。先生たちが僕たちに色々なことを教えてくださったおかげで、県大会に出場し、よい結果を残すこともできました。僕は、走り高跳びに出場し、松山市で8位になることができました。苦しい状況でも、最後まであきらめずに頑張ることができたのは、指導してくださった先生たちや、応援に来てくれた方たちのおかげです。ありがとうございました。

6年